



666nb

PANORAMA

MUERE JAIME LASO

Tuvo una formación intelectual rigurosa y disciplinada, dirigida específicamente hacia las obras de los autores chilenos y contemporáneos. Pertenece a esa Academia Literaria a la que sólo un Laso pudo pertenecer, la que formó Olegario Laso, el clásico de los *Cuentos Militares*, con sus hijos. A don Olegario le gustaba que todos escribieran, y al mejor cuento, por justicia, le correspondía un mejor premio. Luego se leían y se criticaban entre los miembros de la familia.

Cuando los Laso aún eran niños recibían uno a uno el llamado al escritorio paterno; entonces el jefe de la familia les leía sus propios cuentos, si la reacción infantil era positiva, el cuento era bueno.

La vocación literaria

de don Olegario y las inquietudes intelectuales de su esposa, doña Sara Jarpa de Laso, formaron una familia de escritores, Hugo, autor de "Convoy Errante"; Renato, poeta y soldado; y Jaime, el menor, y el más dedicado a las letras. Tal vez fuera él, quien no obstante lo a margen de sus relatos y tener un estilo muy personal, más se asemejara al padre en la parquedad y en esa emoción contenida.

El autor de "El Cepo", de "El Acantilado", de "La Desaparición de John di Cassi", también siguió la carrera de su padre, que después de militar fue diplomático. (Jaime Laso nació en Alicante, España, el 19 de enero de 1926, estando don Olegario en el servicio exterior.)

El menor de los Laso cumplió con abnegación las siempre duras y difíciles misiones que le

encomendaron sus superiores, fue cónsul en Ushuaia, Argentina, y durante varios años se desempeñó como Encargado de Negocios en Haití. Tal vez una de sus misiones más gratas fue la de Cónsul en Washington.

Ahora el escritor estaba preparando una novela sobre Haití y Papá Doc, de carácter polémico. No obstante, sin saber que su corazón no estaba en buenas condiciones, falleció repentinamente de un ataque cardíaco.

Poco tiempo atrás le pedimos una entrevista para esta página literaria. Nos agradeció, pero dijo que no la merecía, que últimamente no había publicado nada, que prefería esperar la aparición de su novela sobre Haití. Accedimos, pero le pedimos entonces una entrevista sobre toda la familia Laso (Don Olegario escribía su ape-

dido Laso, con Z., pero sus hijos decidieron corregirlo para mantener su origen tradicional, proveniente de García de la Vega). Jaime Laso, entusiasmado con la idea, dijo que nos pondría en contacto con su hermano Hugo, el que mejor conoce la familia. Hace pocos días nos llamó para decirnos que Hugo estaba enfermo, y que él nos hablaría de los Laso. Antes que alcanzáramos a fijar la fecha de la entrevista para después de la Navidad, Jaime Laso murió repentinamente.

El Sur, Concepción, 28-XII-1969, p.2

Muere Jaime Laso. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muere Jaime Laso. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile